
平成２８年度 第８回 定例幹部会 

議事録議事録議事録議事録    

 

１ 日 時  ２０１７年 ５月２１日（日) １７:００～１９:５０ 

２ 場 所  茨城県建設業協会５階 県協会新事務所 

３ 参加者  副 会 長：松尾修身 

     新理事長：柴田 淳 

副理事長：渡辺 聡，君和田治也，篠原克行，陰山雅義 

     事務局長：長谷川 馨 

     事 務 局：塚原広孔，片桐元彦 

 

４ 協議事項 

(1) 平成２９年度定時総会について 

長谷川事務局長より、総会資料にもとづき、進行要領と議決内容について確認がなされた。長谷川事務局長より、総会資料にもとづき、進行要領と議決内容について確認がなされた。長谷川事務局長より、総会資料にもとづき、進行要領と議決内容について確認がなされた。長谷川事務局長より、総会資料にもとづき、進行要領と議決内容について確認がなされた。    

一部≪Ｐ８～一部≪Ｐ８～一部≪Ｐ８～一部≪Ｐ８～10 10 10 10 役員名簿≫修正ののち、承認された。役員名簿≫修正ののち、承認された。役員名簿≫修正ののち、承認された。役員名簿≫修正ののち、承認された。    

当日は、当日は、当日は、当日は、「３号議案「３号議案「３号議案「３号議案    役員改選」役員改選」役員改選」役員改選」のののの承認承認承認承認後後後後、４号議案に入る前に、委嘱状の授与式を行うこととなった。、４号議案に入る前に、委嘱状の授与式を行うこととなった。、４号議案に入る前に、委嘱状の授与式を行うこととなった。、４号議案に入る前に、委嘱状の授与式を行うこととなった。    

 

(2) 新事務所の利用について 

長谷川事務局長より、長谷川事務局長より、長谷川事務局長より、長谷川事務局長より、家賃・各種リース・電話等通信費に関する契約と、銀行引き落としについて、手続きが家賃・各種リース・電話等通信費に関する契約と、銀行引き落としについて、手続きが家賃・各種リース・電話等通信費に関する契約と、銀行引き落としについて、手続きが家賃・各種リース・電話等通信費に関する契約と、銀行引き落としについて、手続きが

完了した旨の報告がなされた。完了した旨の報告がなされた。完了した旨の報告がなされた。完了した旨の報告がなされた。    

片桐理事より、鍵の管理等について説明がなされた。片桐理事より、鍵の管理等について説明がなされた。片桐理事より、鍵の管理等について説明がなされた。片桐理事より、鍵の管理等について説明がなされた。    

また、書架等の備品については、事務所運営経費の枠内で購入していく旨の確認がなされ、事務局長と片桐理また、書架等の備品については、事務所運営経費の枠内で購入していく旨の確認がなされ、事務局長と片桐理また、書架等の備品については、事務所運営経費の枠内で購入していく旨の確認がなされ、事務局長と片桐理また、書架等の備品については、事務所運営経費の枠内で購入していく旨の確認がなされ、事務局長と片桐理

事との判断に委ねられた。事との判断に委ねられた。事との判断に委ねられた。事との判断に委ねられた。    

    

(3) 各部長（副理事長）より 

〇競技部長(陰山副理事長) 

社会人・大学・クラブを中心に、今後の主催・主管事業について報告がなされた。社会人・大学・クラブを中心に、今後の主催・主管事業について報告がなされた。社会人・大学・クラブを中心に、今後の主催・主管事業について報告がなされた。社会人・大学・クラブを中心に、今後の主催・主管事業について報告がなされた。    

・・・・6/4 6/4 6/4 6/4 交流大会の主催交流大会の主催交流大会の主催交流大会の主催    ・・・・6/25 6/25 6/25 6/25 選手権茨城県予選の主催選手権茨城県予選の主催選手権茨城県予選の主催選手権茨城県予選の主催    ・・・・7/9 7/9 7/9 7/9 東日本大会の主管東日本大会の主管東日本大会の主管東日本大会の主管    ・・・・7/29 7/29 7/29 7/29 タッチ大会の主催タッチ大会の主催タッチ大会の主催タッチ大会の主催    

 

〇選手強化部長(渡辺副理事長) 

次のとおり次のとおり次のとおり次のとおり報告がなされた。報告がなされた。報告がなされた。報告がなされた。    

成年男子：成年男子：成年男子：成年男子：セレクション計画セレクション計画セレクション計画セレクション計画    6/25 14:006/25 14:006/25 14:006/25 14:00～～～～1600 1600 1600 1600 ツインフィールドツインフィールドツインフィールドツインフィールド((((天然芝天然芝天然芝天然芝) ) ) )     

日立製作所・筑波大学・流通経済大学・茨城大学日立製作所・筑波大学・流通経済大学・茨城大学日立製作所・筑波大学・流通経済大学・茨城大学日立製作所・筑波大学・流通経済大学・茨城大学    の選手を中心に実施の選手を中心に実施の選手を中心に実施の選手を中心に実施。。。。    

クラブの選手については、本日の県民総体をもって検討済。クラブの選手については、本日の県民総体をもって検討済。クラブの選手については、本日の県民総体をもって検討済。クラブの選手については、本日の県民総体をもって検討済。    

君和田ヘッドコーチ，内田コーチ君和田ヘッドコーチ，内田コーチ君和田ヘッドコーチ，内田コーチ君和田ヘッドコーチ，内田コーチ    

成年成年成年成年女子女子女子女子：：：：「ＲＫＵラグビー龍ケ崎・グレース」「ＲＫＵラグビー龍ケ崎・グレース」「ＲＫＵラグビー龍ケ崎・グレース」「ＲＫＵラグビー龍ケ崎・グレース」を中心としたを中心としたを中心としたを中心とした試合日程等について報告がなされた。試合日程等について報告がなされた。試合日程等について報告がなされた。試合日程等について報告がなされた。    

少年男子：少年男子：少年男子：少年男子：大分遠征を計画している旨の報告がなされた。大分遠征を計画している旨の報告がなされた。大分遠征を計画している旨の報告がなされた。大分遠征を計画している旨の報告がなされた。    

        ネクストエイジの強化については、菅井委員ネクストエイジの強化については、菅井委員ネクストエイジの強化については、菅井委員ネクストエイジの強化については、菅井委員((((太田一高太田一高太田一高太田一高))))を中心に計画を進めている。を中心に計画を進めている。を中心に計画を進めている。を中心に計画を進めている。    

予算内訳：予算内訳：予算内訳：予算内訳：体育協会からの内示額は、成年体育協会からの内示額は、成年体育協会からの内示額は、成年体育協会からの内示額は、成年((((男女男女男女男女))))３００万円・少年２００万円を予定している。３００万円・少年２００万円を予定している。３００万円・少年２００万円を予定している。３００万円・少年２００万円を予定している。    

 

 



 

〇競技支援部長(篠原副理事長) 

レフリー割当のみならず、レフリーコーチの割り当てについても中長期の管理がされており、実践前後のＰ・レフリー割当のみならず、レフリーコーチの割り当てについても中長期の管理がされており、実践前後のＰ・レフリー割当のみならず、レフリーコーチの割り当てについても中長期の管理がされており、実践前後のＰ・レフリー割当のみならず、レフリーコーチの割り当てについても中長期の管理がされており、実践前後のＰ・

ＤＤＤＤ・・・・ＣＣＣＣ・・・・ＡＡＡＡののののササササイクルについても確立されている。イクルについても確立されている。イクルについても確立されている。イクルについても確立されている。    

本年本年本年本年度度度度ののののＢ級Ｂ級Ｂ級Ｂ級資資資資格格格格のののの取得者取得者取得者取得者は、は、は、は、５５５５名を予定しており、名を予定しており、名を予定しており、名を予定しており、6/6/6/6/3333の委員会での委員会での委員会での委員会で候補者候補者候補者候補者がががが決定される。決定される。決定される。決定される。    

 

〇事業戦略部長(君和田部長)  

茨城県ラグビーにお茨城県ラグビーにお茨城県ラグビーにお茨城県ラグビーにおけけけける、少年からシる、少年からシる、少年からシる、少年からシニアニアニアニアまでのまでのまでのまでの統統統統一一一一感感感感((((一体一体一体一体感感感感))))をををを目的目的目的目的としてとしてとしてとしてＴＴＴＴシシシシャャャャツの作成を検討している。ツの作成を検討している。ツの作成を検討している。ツの作成を検討している。    

※※※※    協会予算の協会予算の協会予算の協会予算の補填補填補填補填も実施も実施も実施も実施目的目的目的目的ののののひひひひとつでとつでとつでとつであああある。る。る。る。    

関関関関係別係別係別係別・・・・カテゴカテゴカテゴカテゴリーリーリーリー別別別別のののの金金金金額額額額設設設設定も検討されたが、高定も検討されたが、高定も検討されたが、高定も検討されたが、高校校校校委員会においても検討しているとのことから、委員会においても検討しているとのことから、委員会においても検討しているとのことから、委員会においても検討しているとのことから、統統統統一を一を一を一を

はかるはかるはかるはかるべべべべきとのきとのきとのきとの意見意見意見意見がされ、がされ、がされ、がされ、早急早急早急早急に高に高に高に高校校校校委員会との委員会との委員会との委員会との調整調整調整調整がはかられることとなった。がはかられることとなった。がはかられることとなった。がはかられることとなった。    

デザデザデザデザインについてはインについてはインについてはインについては未未未未定で定で定で定でああああるが、２るが、２るが、２るが、２９９９９年年年年度度度度のののの賛助賛助賛助賛助会員会員会員会員（（（（ススススポポポポンンンンササササーーーー））））ののののロゴロゴロゴロゴを入れることとなった。を入れることとなった。を入れることとなった。を入れることとなった。    

また、また、また、また、ＨＨＨＨＰのＰのＰのＰの更新更新更新更新についてについてについてについて意見意見意見意見がががが出出出出された。今後、された。今後、された。今後、された。今後、一部リ一部リ一部リ一部リニュニュニュニューーーーアアアアルに関しルに関しルに関しルに関してはてはてはては、、、、専門専門専門専門業業業業者者者者にににに発注発注発注発注していくしていくしていくしていく旨旨旨旨

の決定がなされたの決定がなされたの決定がなされたの決定がなされた。。。。    

 

(4) 事務局より 

関東協会よ関東協会よ関東協会よ関東協会よりりりり【【【【トットットットッププププチチチチャャャャレンジリーグレンジリーグレンジリーグレンジリーグ】】】】の主管について、の主管について、の主管について、の主管について、依頼依頼依頼依頼ががががああああった旨の報告がなされた。った旨の報告がなされた。った旨の報告がなされた。った旨の報告がなされた。    

ケーケーケーケーズズズズスタジスタジスタジスタジアムアムアムアム    ／／／／    12/912/912/912/9土曜土曜土曜土曜    orororor 10 10 10 10日日日日曜（曜（曜（曜（できるできるできるできるだけ土曜希望）だけ土曜希望）だけ土曜希望）だけ土曜希望）    ／／／／    セセセセカカカカンドスンドスンドスンドステテテテージ・ージ・ージ・ージ・下位下位下位下位リーグリーグリーグリーグ        

協議の協議の協議の協議の結果結果結果結果、今、今、今、今回回回回はははは見送見送見送見送りとりとりとりとせざせざせざせざるをるをるをるを得得得得ないないないないとのとのとのとの結論結論結論結論にににに至至至至った。った。った。った。    

 

 (5)その他 

 

２ 今後の予定 

 〇 第第第第１１１１回回回回 定例幹部会 

日 時 平成２９年平成２９年平成２９年平成２９年６６６６月月月月１７１７１７１７日日日日((((土土土土))))    １７１７１７１７::::００００００００～～～～ 

  場 所 県協会事務所 

  議 題 ・選手強化状況 

      ・予算運用状況 

      ・第７回フェスティバル等について 

 

 〇 第１回常任理事会 

日 時 平成２９年７月２２日(土) １６:００～ 

  場 所 茨城県建設業協会 会議室 予定 

  議 題 ・幹部会をうけて 

      ・Ｕ１５全国中学生大会について 

 

 〇 第１回理事会 

  日 時 平成２９年７月２２日（土）１８：００～ 

  場 所 茨城県建設業協会 会議室 予定 

  内 容 常任理事会と一緒 

 

以上   


